

Feuerwehr Lämmerspiel, Montag, 19. März 2018

## Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Lämmerspiel

Zur Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Lämmerspiel stand neben dem Jahresbericht des Vereins auch die Wahl der Wehrführung mit Sven Meder und Matthias Luniak voll und ganz bestätigt. Ein deutliches Zeichen und Bestätigung für die Arbeit der beiden.



Zudem konnte nachträglich noch Maximilian Kroll zum Oberfeuerwehrmann befördert werden.

Allen einen herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg bei den anstehenden Aufgaben.